

## Alko Bandung Taklukkan Tim Voli Yuniior Putra Kabupaten Subang

Written by (n/a)

Monday, 07 February 2011 16:17

---



OLEH RINI HAIRANI | 06 FEBRUARI 2011

KBRN, Bandung : Pada uji tanding yang dilakoni tim voli putri Alko, dengan mudah mengalahkan tim voli putra yunior Kabupaten Subang tiga set langsung 28-26, 25-19, 25-20 pada laga uji coba yang berlangsung di GOR Gotong Royong Kabupaten Subang, Minggu (6/2).

Santi Sulastri dan kawan - kawan tampil sangat meyakinkan, asisten pelatih Alko Bandung Yunyun Yudiana mengaku cukup puas dengan pertandingan tim saat laga uji coba tersebut.

"Saya cukup puas dengan penampilan anak-anak, mereka semua mampu tampil bagus. Mudah-mudahan penampilan yang mereka tampilkan saat ini bisa dipertahankan dan terus meningkat menjelang pelaksanaan Proliga 2011 nanti," ujar Yunyun.

Pada laga uji coba tersebut, tim Alko Bandung menurunkan Santi Sulastri, Amalia "Alia" Nabila, Agustin Wulandari, Wilda Siti Nurfadhilah, Zahra serta pemain asingnya Cindy Ramirez, yang didukung dua libero Yolla Andriani dan Chika.

Laga di set pertama berlangsung cukup menarik. Jual beli pukulan terjadi antara kedua tim. Bahkan perolehan angka pun cukup ketat hingga terjadi dua kali deuce. Namun kualitas lompatan serta spike keras yang diperlihatkan Cindy, akhirnya membawa tim Alko Bandung unggul dengan skor 28-26.

Di set kedua, tim putri Alko Bandung berada di atas angin. Spike keras Cindy, Santi, Alia yang dipadu dengan quick spike Wulan dan Wilda membuat pertahanan tim putra Subang terkecoh. Bahkan blok rapat tim Voli Puteri Alko cukup sulit ditembus anak-anak Subang.

Sementara itu, Pelatih tim yunior putra Subang Yiyin Tapi Riyadi mengaku kemampuan anak-anak putri Alko Bandung sudah cukup meyakinkan untuk mengikuti perhelatan Proliga 2011. Bahkan dirinya cukup optimis Alko Bandung mampu berbicara banyak di kancah kompetisi tertinggi di Tanah Air, Proliga 2011.

"Secara kualitas tim Alko Bandung cukup layak berlaga di Proliga, bahkan lebih dari sekedar ikut. Melihat performanya, target juara yang diusung saya kira bisa tercapai dengan catatan perbaikan di beberapa hal," tutur Yiyin, yang juga menjabat sebagai Ketua Bidang Pembinaan dan Prestasi Pengcab PBVSI Kabupaten Subang.

## **Alko Bandung Taklukkan Tim Voli Yuniior Putra Kabupaten Subang**

Written by (n/a)

Monday, 07 February 2011 16:17

---

Usai melaksanakan uji tanding menghadapi tim putra yunior Subang, tim putri Bandung Alko berencana melakukan uji coba kedua untuk menghadapi tim peserta Proliga 2011 lainnya. Di uji coba kedua tersebut, rencananya tim putri Bandung Alko akan menghadapi tim putri Mabes AU yang akan dilaksanakan di GOR Mabes AU Cilangkap Jakarta pada Selasa (8/2).

(Dadi Mulyadi/Rini/HF)

sumber: <http://rri.co.id>